



Cámara Oficial Agrícola
de la
Provincia de Sevilla

En contestación a su atento comunicado fecha 25 de Marzo último, tengo el honor de poner en su conocimiento que por ésta Cámara se ha designado a la Cámara Oficial Agrícola de la provincia de Córdoba, para que la represente en la Asamblea Regional que ha de tener lugar en la citada Ciudad los días 8 al 15 del próximo mes de Mayo, para discutir y aprobar el Proyecto de Estatuto Andaluz, siendo adjunta la correspondiente ficha de representación.

Saludando a V.E. con la mayor consideración.

Sevilla 25 de Abril de 1932.

EL PRESIDENTE,

Señor Presidente de la Comisión Organizadora de la Asamblea Regional Andaluza.